

**Rappelé à la maison du Père
P. Joseph Patrick Sullivan
1940-2023**

A l'Hôpital St. Mary's de Montréal, P. Joseph Patrick Sullivan est décédé lundi matin, le 11 décembre 2023, à la suite d'une brève maladie. Il avait 83 ans.

Fils natif de la paroisse St. Anthony of Padua dans la Petite-Bourgogne, le père Joseph (Joe) Sullivan a eu un ministère varié et riche qui s'est étendu sur plus de cinq décennies.

Ordonné prêtre le 13 mai 1967, il a commencé son ministère sacerdotal ce printemps-là dans sa paroisse natale de St. Anthony et, cet été-là, comme aumônier au camp de Trail's End. Dans les années qui ont suivi, il a servi comme assistant aux paroisses St. Monica, Annunciation, St. Malachy et St. Edmund of Canterbury. Il a aussi servi comme aumônier aux écoles secondaires polyvalentes Marymount, St. Pius X et Pierrefonds.

En 1977, il a commencé un mandat de sept ans en tant que pasteur de Transfiguration of Our Lord au cours duquel il a également servi pendant deux ans comme aumônier à temps partiel à l'Hôpital Royal Victoria. De 1985 à 1988, il a travaillé à temps plein comme aumônier hospitalier, d'abord au Royal Victoria, puis à l'Hôpital de Montréal pour enfants. En 1988, il a été nommé curé de St. John Brebeuf et, en 1994, il a été nommé administrateur paroissial des communautés de St. Aloysius et de St. Philip Neri, poste qu'il a occupé jusqu'en 2008. Il est retourné à Transfiguration en tant qu'administrateur jusqu'en 2010 avant de prendre sa retraite, après quoi il a été disponible pour du ministère occasionnel.

De 1995 à 2005, alors qu'il était dans l'est de la ville, le père Sullivan a également assumé un nouveau ministère dans l'établissement pénitentiaire à sécurité maximale du Canada, situé à Sainte-Anne-des-Plaines, au Québec, où il s'est occupé spécifiquement des prisonniers de l'Unité spéciale de détention.

Nous adressons nos prières et nos condoléances les plus sincères à la famille du P. Sullivan, à ses amis proches et à ses frères prêtres, ainsi qu'à tous ceux qui ont été touchés par son ministère.

***Accorde-lui, Seigneur, le repos éternel, et qu'une lumière perpétuelle brille sur lui.
Qu'il repose en paix.***

Nous vous fournirons plus de détails sur les arrangements funéraires dès qu'ils seront disponibles.